

Kalasiris

D. R. P.
vereint

Gesundheit
u. Schönheit
der Linie!



KALASIRIS D. R. P. mit allen Vorteilen, aber ohne die Nachteile des besitzenden Korsetts, macht elegante, schlanke Figur, stützt Leib und Rücken, ohne sonstwie zu beengen. Die weltbekanntesten, von keinerlei Nachahmung auch nur annähernd erreichten Erfolge unserer für Gesunde wie Kranke gleich wertvollen Erzeugnisse beruhen auf der genauen Berücksichtigung jeder einzelnen Individualität. Spezialfassons für Kranke, junge Frauen und Kinder. Kalasiris-Büstenhalter. Vor minderwertigen Nachahmungen wird gewarnt. Jedes echte Exemplar trägt den Stempel „KALASIRIS“.

*

Auskunft und Broschüre durch

KALASIRIS G.M.B.H.
KÖLN 203.

TEMKES GLÜCK

Novelle von Arnold Zweig

Fortsetzung von Seite 41

Aber es half ihnen nichts; und in Erkenntnis dieser Tatsache brüllten sie wütend. Wollüstig hörte Otto ihrer Revolution zu, die ja nur sehr gedämpft an sein vom Singen der Motoren benommenes Ohr drang. Sein Zug stieg und donnerte indes vom Potsdamer Platz die Strecke hinauf auf Gleisdreieck zu, trat ins offene Freie der nächtlichen Luft und ging in voller Fahrt über den donnernden Viadukt. Das Lichternetz und die breiten Schienenbündel der Strecke, auf der noch altmodische Dampflokomotiven ihren Rauch putzig und eifrig ausstießen, wurden verschlungen von der Lichteröffnung des Umsteigebahnhofs, die den Zug fing und wieder entließ, und eisige Stille hatte dem Gebrüll der Passagiere nach den Gesetzen der Steigerung folgen müssen; man saß mit verglasten Blicken, wortlos angeklammert an irgendeinen Wagenteil, einen fürchterlichen Flankenstoß jeden Augenblick erwartend. Nur die Exzellenz, von außerordentlicher Schwerhörigkeit, hatte Gelegenheit genommen, unmittelbar nach ihrem Einsteigen hinter der Zeitung, mit der Uebung eines alten Soldaten, in tiefen Schlaf zu fallen und träumte von Kaisermanövern, die ungefähr dreißig Jahre zurücklagen, während Otto Temkes Rennwagen mit all seinen Anhängern unaufhaltsam dem Westen zusauste. Längst hatten die Stationen nach der Zentrale klingelnd und aufgereggt schreiend gemeldet, daß der Führer des und des Zuges, offenbar irrsinnig geworden, seine Stationen überfahre; der Meldung von Gleisdreieck folgte sofort die von Bülowstraße, wo eine Menge Menschen, die ihren Heimstätten zustrebten, mit ganz ungewohnten Gefühlen statt ihres vertrauten Hochbahnzuges plötzlich eine Art von Schnellzug am Bahnsteig entlangbrausen und in der Nacht, der lichtdurchblitzten Nacht, gen Nollendorf verschwinden sahen. In der Zentrale atmete man auf: Gleisdreieck passiert,